

紙屋中学校通信

平成30年4月25日発行
小林市立紙屋中学校
4月号

平成30年度スタート！



PTA総会終る

4月15日(日)は、授業参観、学級会と、ご予定いたしましたが、皆様計画できました。PTA総会、そして合同委員会のやうな会議で、PTAの事業予定が話し合いました。PTAの事務局長の選出が行われました。PTA役員無職の先生の選出が決まりました。

に、お忙しい中、PTA役員及び学級幹事等を引き受けました。皆様には、心より感謝申し上げます。

歓迎会は、日を改めて、4月19日（木）の実施となりましたが、忙しい中、PTA役員の方々が計画していただき、保育園の皆さんとの楽しい時間を過ごすことができました。

これからも P T A 活動に対してご理解のほどよろしくお願ひいたします。

新 P T A 役員	
会長	藤田 博志さん
副会長	栓山 智之さん
会長	立神 信哉さん
会長	有木 宏美さん
	川嶋 麻衣さん

1 年	長 副	伊藤清春さん 園田貞哉さん
2 年	長 副	杉元秀三さん 立神優子さん
3 年	長 副	松嶺由香さん 小田尚美さん

学校経営ビジョン



全職員が子どもたちのために、汗を流し、元気で、活気にあふた学校を目指します。

そのためには、まずは、子どもたちの成長を一番に考えます。

- ① 信頼される教育の推進
コンプライアンス研修等の充実と保護者や地域との連携

② ICTを活用した分かる授業の実施
学力の向上を図る教育の推進

③ 基礎基本の定着とわかる授業づくり
基礎の定着とわかる授業づくり

④ 人材育成の為の組織力向上
人材育成の為の組織力向上

⑤ 組織の活性化、使命感をもった職員の育成
組織の活性化、使命感をもった職員の育成

これらに全職員で取り組み、家庭・地域から信頼される学校づくりを目指します。

新しく来られた先生方から一言

校長の松原宗一です（まつばらそういち）



教頭の上村剛史です（かみむらたけし）



三股中から新任教頭として赴任しました。よろしくお願ひします。中学生時代から食べ物の好みと食べる量が変わりません(^_^\') 中学～社会人までバスケットをしてましたが、顧問としては、卓球を20年以上やってきました(^_^\')